



# 梅島小だより

9月号  
令和6年9月2日  
足立区立梅島小学校  
校長 瀬谷 智代

## 充 実 の 秋

校長 瀬谷智代

43日間の夏休みが終わり、子供たちの元気な声が教室に戻ってきました。どの子も身体も心も一回り大きくなったように思います。

今年の夏は一段と厳しい暑さが続きましたが、保護者の皆様、地域の皆様に温かく見守っていただき、大きな事故もなく9月を迎えることができました。ありがとうございました。

元気に笑顔で登校してきた様子から、楽しい夏休みを過ごしたことが伝わってきました。でも、久しぶりの登校に、緊張したり学校生活での生活に不安を感じたりしている子もいるかもしれません。夏休み明けの学校生活のスタートが、どの児童にとってもよいものとなるよう学校でも取り組んでいきます。ご家庭でも生活リズムを整えて、明るく送り出していきたいと思えます。

さて、9月からは、6年生の日光自然教室をはじめ、各学年の校外学習が予定されています。実際に見て、聞いて、いつもの学習では得られない体験をすることもできます。事前学習をきちんと行い、有意義な経験ができるよう準備を進めていきます。

また、11月に行われる学習発表会では、日頃の学習の成果や子供たちの頑張りや成長した姿を見ていただきたいと思っています。

まだまだ残暑は厳しいようですが、徐々に秋が深まっています。

「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」とも言われるように勉強や運動するのに絶好の季節を迎えます。学校の教育目標である「すすんで学習する子ども」「なかよく助け合う子ども」「礼儀正しい子ども」「元気でしょうぶな子ども」に向かって全教職員一丸となって教育活動を行っていきます。